



©OT Baie du Cotentin

SAMEDI 30 MAI

SOIRÉE CONCERT

MUSICAL EVENING

CARENTAN (PLACE DE LA RÉPUBLIQUE) > EN SOIRÉE

📍 Soirée concert Duchess of Swing et initiation au lindy hop par Rock'n Go.

📍 Duchess of Swing concert and lindy hop lessons by Rock'n Go.

Infos : 02 33 42 74 00

VENDREDI 5 JUIN

PARACHUTAGES D'HOMMES EN TENUE D'ÉPOQUE

PARACHUTE DROPS BY MEN IN PERIOD OUTFITS

CARENTAN-LES-MARAIS (ROUTE DE SAINT-CÔME-DU-MONT) > VERS 11H30

📍 Parachutage d'homme en tenue d'époque sur la Purple Heart Lane avec le RCPT. (selon conditions météo).

Concert et restauration sur le site.

📍 Historic parachute jump of men in WW2 uniforms from C-47 planes on the Purple Heart lane (according to the weather) with the RCPT. Concert and food on the drop zone.

Infos : 02 33 42 74 00

VENDREDI 5 JUIN

MATCHS DE FOOTBALL FRANCO-BRITANNIQUES

FRANCO-BRITISH FOOTBALL MATCHES

PORT-EN-BESSIN-HUPPAIN (STADE, AV 47^E ROYAL MARINE COMMANDO) > EN SOIRÉE

📍 Organisation de matchs de football entre 3 équipes des Royal Marine Commandos et des équipes locales. Matches ouverts au public

📍 Football matches between three Royal Marine Commandos teams and local ones. Games open to the public.

Infos : 02 31 21 92 33 / centreculturel@portenbessin-huppain.fr

VENDREDI 5 JUIN

CONCERTS À BÉNOUVILLE

CONCERTS IN BÉNOUVILLE

BÉNOUVILLE > À PARTIR DE 18H15

🕒 **18h15 - Concert d'accueil des vétérans** – *Esplanade ouest salle polyvalente*: concert de l'orchestre britannique « Police Band du West Yorkshire ». **22h - Concert du Band of Liberation** – *Esplanade John Howard* : concert sur le lieu d'atterrissage des planeurs par l'orchestre néerlandais « Band of Liberation ».

🕒 **6.15 p.m. - Veterans welcome concert** – *West square of the festival hall*: British Orchestra Concert "West Yorkshire Police Band". **10 p.m. - Band of Liberation** – *John Howard square* : concert on the glider landing site by the Dutch "Band of Liberation" orchestra.

Infos : 02 31 44 77 79 / sebastien.ducy@mairie-benouville.fr

VENDREDI 5 JUIN

PIQUE-NIQUE GÉANT D'OMAHA BEACH

OMAHA BEACH GREAT FESTIVE PICNIC

SAINT-LAURENT-SUR-MER > 18H À 23H

🕒 Face à la plage mythique d'Omaha Beach profitez du grand pique-nique traditionnel et de nombreuses animations proposées au fil de la soirée dans une ambiance Swing conviviale ! Animation musicale, Freedom Games et autres surprises vous attendent. Sortez vos plus belles tenues vintage pour l'occasion !

🕒 In front of the mythical Omaha Beach enjoy the great traditional picnic and all the animations offered over the evening in a Swing and friendly atmosphere! Musical entertainment, Freedom Games and other surprises await you. Get out your best vintage outfits for the occasion!

Infos : 02 31 21 46 00 / accueil@isigny-omaha-tourisme.fr

VENDREDI 5 JUIN

SOIRÉE CONCERT ET FEU D'ARTIFICE

MUSICAL EVENING AND FIREWORKS

CARENTAN-LES-MARAIS (PORT DE PLAISANCE) > 21H À 23H30

🕒 **21h-23h30** : Concert de Nick Aaron (ancien acteur de la série Band of Brother). **23h30** : Feu d'artifice de la liberté pour clôturer la journée.

🕒 **9p.m. to 11.30p.m.**: Concert by Nick Aaron (former actor of the series Band of Brother). **11.30p.m.**: Freedom fireworks to close the festive day.

Infos : 02 33 42 74 00

DU 5 AU 7 JUIN

MAISY IN HISTORY

GRANDCAMP-MAISY (BATTERIE DE MAISY) > 10H À 19H

🌟 Nombreuses animations proposées par l'association « Recollectif » à la Batterie de Maisy : exposition USAAF, essai d'un télémètre et d'un détecteur de mines, découverte du matériel allemand et américain.

🌟 Plenty of animations proposed by the association « Recollectif » at the Battery of Maisy: exhibition USAAF, test of a rangefinder and a mine detector, showing of German and American military equipment.

Infos : 06 67 11 09 77 / contact@recollectif.com

Adulte 7,20€

Enfant (6 à 12 ans) 4,80€

DU 5 AU 7 JUIN

FESTIVAL INTERNATIONAL DU FILM DE LA SECONDE GUERRE MONDIALE

INTERNATIONAL WORLD WAR II FESTIVAL

SAINT-CÔME-DU-MONT – UTAH BEACH

🌟 4^e édition où seront présentés les meilleurs films, documentaires et courts métrages ayant pour thème la Seconde Guerre Mondiale. Présenté par l'auteur à succès et journaliste au NY Times Rick Atkinson et l'acteur américain David McCallum. Ils seront rejoints ensuite par des vétérans et par certains acteurs de la série *HBO Band of Brothers*. Les 3 films gagnants de 2020 seront projetés dans le nouveau cinéma au musée D-Day Expérience.

5 juin - 20h à 22h : Questions-réponses avec Rick Atkinson. Court métrage gagnant du festival.

6 juin – 20h à 23h : Questions-réponses avec des vétérans de la Seconde Guerre Mondiale et table ronde avec Erik Jendresen, scénariste et producteur de *Band of Brothers*, et les acteurs Douglas Spain et Will Estes. Projection du film documentaire lauréat.

7 juin – 20h à 22h30 : Questions-réponses avec David McCallum et projection du long métrage lauréat.

🌟 4th edition which presents the best films, documentaries and short films with the theme of World War II. Presented by NY Times hit author and journalist Rick Atkinson and American actor David McCallum. They will then be joined by veterans and some of the actors of the *HBO Band of Brothers* series. The 3 winning films of 2020 will be screened in the new cinema at the D-Day Experience Museum.

June 5 – 8pm to 10pm: Q & A with Rick Atkinson. Short film winner of the festival.

June 6 – 8pm to 11 pm: Q & A with veterans of the Second World War and round table with Erik Jendresen, screenwriter and producer of *Band of Brothers*, and actors Douglas Spain and Will Estes. Screening of the winning documentary film.

June 7 – 8pm to 10.30pm: Q & A with David McCallum and screening of the winning feature film.

Infos et réservations : <https://wwiifoundation.org/film-festival/>

SAMEDI 6 JUIN

DANS LES PAS DU 47^E ROYAL MARINE COMMANDO

IN THE FOOTSTEPS OF 47 ROYAL MARINE COMMANDO

ASNELLES (PARKING PRÈS DU BUNKER) À PORT-EN-BESSIN > 8H45 À 17H

🌟 Le Jour J, le 47^e Commando a débarqué sur la plage de Gold, près d'Asnelles, puis a entrepris une marche d'environ 20km, derrière les lignes ennemies avec comme objectif la libération de Port-en-Bessin. Nous allons suivre leurs pas et découvrir leur histoire.

🌟 On D-Day, 47 Royal Marine Commando landed on Gold Beach, near Asnelles, and set off on a 20km march behind enemy lines with the objective of liberating Port-en-Bessin. We will follow in their footsteps and tell their story.

Infos : +44 7710 724627 / 06 86 26 76 39 / lesgensduphare@live.fr / ken.cowdery@47charity.org

Gratuit mais les dons sont les bienvenus à www.47charity.org

SAMEDI 6 JUIN

SALON AUTEURS ET DÉDICACES

BOOK SIGNING EVENT

COLLEVILLE-SUR-MER (OVERLORD MUSEUM) > 13H30 À 18H

✪ Rencontre avec une dizaine d'auteurs dont les ouvrages sont consacrés à la Bataille de Normandie et à la Seconde Guerre Mondiale.

✪ Meet a dozen authors whose works are devoted to the Battle of Normandy and the Second World War.

Infos : 02 31 22 00 55 / f.jeanne@overlordmuseum.com

SAMEDI 6 JUIN

LA BERNIÉRAISE

DE SAINT-AUBIN-SUR-MER À BERNIÈRES-SUR-MER > 14H-14H30

✪ Rassemblement Nautique qui fête la paix et la liberté retrouvées en 1944 sur la plage de Juno Beach. Grande Navigation de Conserve qui rassemble tous les supports à voile et à rame. Départ à 14h devant l'Office de Tourisme de Saint-Aubin-sur-Mer. Débarquement à 14h30 devant la Maison des Canadiens de Bernières-sur-Mer.

✪ Nautical gathering celebrating peace and freedom on the beach of Juno Beach. Anything that floats race.

Departure at 2 p.m. in front of the Tourist Office of Saint-Aubin-sur-Mer. Landing at 2:30 pm in front of the Maison des Canadiens ("Canadian House") of Bernières-sur-Mer.

Infos : 06 02 69 38 59 / labernieraise@orange.fr

SAMEDI 6 JUIN

CARENTAN FÊTE LA LIBÉRATION

CARENTAN CELEBRATES LIBERATION

CARENTAN-LES-MARAIS (PLACE DE LA RÉPUBLIQUE) > 14h30 À 2H

✪ **14h30-16h30** : Initiation au Lindy Hop et concerts gratuits. **16h30** : Arrivée de l'exode sur la place de la République suivi de la Carentan Liberty March. **17h15** : Salle du théâtre – Conférence de Peter Caddick Adams, spécialiste de la Seconde Guerre Mondiale. Gratuit. **20h30-2h** : Bal de la Libération.

✪ **2.30 p.m. – 4.30 p.m.**: Free Lindy Hop lessons and concerts. **4.30 p.m.**: Parade and arrival of the exodus (re-enactment) and arrival of the Carentan Liberty March. **5.15 p.m.**: Theater - Conference of Peter Caddick Adams about WW2. Free. French & English. **8.30 p.m. – 2 a.m.**: Liberation Bal.

Infos : 02 33 42 74 00

SAMEDI 6 JUIN

EXPOSITION DE VÉHICULES MILITAIRES

MILITARY VEHICLES EXHIBITION

ISIGNY-SUR-MER > À PARTIR DE 14H

✪ Profitez de l'exposition de véhicules militaires américains présentée par les collectionneurs du MVCG France. Dans une ambiance festive, admirez des véhicules d'époque et échangez avec des passionnés !

✪ Enjoy the exhibition of American military vehicles presented by the collectors of MVCG France. In a festive atmosphere, appreciate vintage vehicles and exchange with passionate people!

Infos : 02 31 21 46 00 / accueil@isigny-omaha-tourisme.fr

SAMEDI 6 JUIN

DÉFILÉ DE LA LIBÉRATION DE GRANDCAMP-MAISY

GRANDCAMP-MAISY LIBERATION PARADE

GRANDCAMP-MAISY > 17H

✪ Venez accueillir et admirer les véhicules militaires de l'association MVCG comprenant des pièces rares et du matériel lourd, comme les chars !

✪ Welcome the MVCG military vehicles including rare and heavy equipment, such as tanks!

Infos : 02 31 21 46 00 / accueil@isigny-omaha-tourisme.fr

SAMEDI 6 JUIN

CONCERT OUISTREHAM JAZZ BIG BAND "ARE YOU IN THE MOOD?"

OUISTREHAM JAZZ BIG BAND CONCERT "ARE YOU IN THE MOOD?"

OUISTREHAM-RIVA-BELLA (DANSOIR – PLACE DU MARCHÉ) > 20H30

✪ L'orchestre rendra hommage à la musique de Glenn Miller. Billetterie sur place, le soir du concert.

✪ The Jazz Band will pay tribute to Glenn Miller music. Ticket office on site during the concert.

Infos : 02 31 97 73 03 / animation@ville-ouistreham.fr

5€

Gratuit moins 12 ans

SAMEDI 6 JUIN

CONCERT AU CHÂTEAU DE BÉNOUVILLE

CONCERT AT THE BENOUVILLE CASTLE

CHÂTEAU DE BÉNOUVILLE > 21H

✪ Concert de la chanteuse « Rebecca Robinson accompagnée par l'orchestre néerlandais Band of Liberation ».

✪ Concert of the singer "Rebecca accompanied by the orchestra Band of Liberation".

Infos : 02 31 44 77 79 / sebastien.ducy@mairie-benouville.fr

DIMANCHE 7 JUIN

SALON DU LIVRE DE LA BATAILLE DE NORMANDIE

BATTLE OF NORMANDY BOOK FAIR

TILLY-SUR-SEULLES (AUTOUR DU MUSÉE DE LA BATAILLE DE TILLY) > 9H30 À 18H

✪ Pour sa 12^e édition, le Salon du livre réunit au musée de la Bataille plus de 40 éditeurs, auteurs, bouquinistes, historiens et vétérans sur le thème du Débarquement et de la Bataille de Normandie.

✪ For the 12th year, over 40 publishers, authors, booksellers, historians and veterans are gathered at the Battle Museum around the theme of the D-Day Landings and the Battle of Normandy.

Infos : 06 07 59 46 02 / stephane.jacquet@neuf.fr

DIMANCHE 7 JUIN

MULBERRY TRAIL

ARROMANCHES (DÉPART PLAGE, PRÈS DE LA PLACE DU 6 JUIN) > DÉPART 9H45

✪ Course à pied aller-retour. Trail entre la plage d'Arromanches et la Batterie de Longues-sur-Mer par les chemins. Départ et arrivée à Arromanches (place du 6 juin). 15kms.

✪ Round trip run. Trail between the beach of Arromanches and the Batterie de Longues-sur-Mer by the paths. Departure and arrival in Arromanches (place du 6 juin). 15kms.

Infos : 06 12 42 86 67 / 06 85 01 97 49 / uscaentriathlon14@gmail.com

9€

7€ moins de 18 ans

DIMANCHE 7 JUIN

GRANDS PARACHUTAGES DE LA FIÈRE

GREAT MILITARY AND HISTORIC PARACHUTE DROPS

LA FIÈRE (3KM DE STE-MÈRE-ÉGLISE DIRECTION PICAUVILLE) > HORAIRE À CONFIRMER

- ✪ Parachutage d'homme en tenue d'époque.
- ✪ Parachute drops by men in period outfits.

Infos : 02 33 41 31 18

DIMANCHE 7 JUIN

APRÈS-MIDI FESTIF À CARENTAN

FESTIVE AFTERNOON IN CARENTAN

CARENTAN-LES-MARAIS (PLACE DE LA RÉPUBLIQUE) > 13H À 16H

- ✪ Pique-nique géant, restauration et buvette sur place. Concerts et initiation au Lindy Hop (gratuit). **15h à 16h** : Défilé de femmes en tenue d'époque.
- ✪ Giant picnic with concerts and free Lindy Hop lessons. **3 p.m. to 4 p.m.**: 40's fashion show with women in period outfit.

Infos : 02 33 42 74 00

DIMANCHE 7 JUIN

DÉFILÉ DE LA LIBÉRATION DE PORT-EN-BESSIN-HUPPAIN

PORT-EN-BESSIN-HUPPAIN LIBERATION'S PARADE

PORT-EN-BESSIN-HUPPAIN (AUTOUR DES BASSINS) > À PARTIR DE 15H

- ✪ Un grand défilé de véhicules historiques en présence de reconstituteurs en tenue d'époque, de vétérans du 47 Royal Marine Commando et leurs familles
- ✪ A great parade of historic vehicles in the presence of period-dressed re-enactors, 47 Royal Marine Commando veterans and their families

Infos : 02 31 21 92 33 / centreculturel@portenbessin-huppain.fr

DIMANCHE 7 JUIN

CÉLÉBRATION DE LA LIBÉRATION À OUISTREHAM-RIVA-BELLA

LIBERATION'S CELEBRATION IN OUISTREHAM-RIVA-BELLA

OUISTREHAM-RIVA-BELLA > CELEST ON THE BAYOU 12H À 13H30 / EUL SWING 15H À 16H30

- ✪ **12h à 13h30**- *Avenue de la Mer*: Concert déambulatoire swing par « Celest on the Bayou » pour fêter la Libération. **15h à 16h30** – *Esplanade Lofi* : Concert swing par « Eul Swing » avec parquet de danse devant la scène pour les danseurs du dimanche ou professionnels !
- ✪ **12 p.m. to 1.30 p.m.**- *Avenue de la Mer*: Swing moving concert by “Celest on the Bayou” along the avenue to celebrate the Liberation. **3 p.m. to 4.30 p.m.** – *Esplanade Lofi*: Swing concert by “Eul Swing”. Dance floor in front of the stage for amateur or professional dancers!

Infos : 02 31 97 73 03 / animation@ville-ouistreham.fr

LUNDI 8 JUIN

PARACHUTAGES

PARACHUTE DROPS

ANGOVILLE-AU-PLAIN > DE 10H À 13H

- ✪ Parachutage d'hommes en tenue d'époque (selon conditions météo) organisé par Liberty Jump Team Inc.
- ✪ Historic parachute jump of men in WW2 uniforms (according to the weather) on Drop Zone D with the Liberty Jump Team.

Infos : 02 33 71 99 58

12 AU 14 JUIN

MARATHON DE LA LIBERTÉ

NORMANDY RUNNING FESTIVAL " MARATHON DE LA LIBERTÉ "

CAEN > 9H À 20H

- ✪ Au programme de cette 33^e édition du Marathon de la Liberté, Normandy Running Festival : un panel unique d'épreuves en hommage aux événements du D-Day. Marathon, semi, 10km, relais à 4, rochambelle, rollers, foulées.
- ✪ The program of this 33rd edition of the Marathon de la Liberté, Normandy Running Festival offers a unique panel of sports events in tribute to the D-Day history. Marathon, semi, 10 km, relay at 4, "rochambelle", roller, stride.

Infos : 09 72 44 91 49 / info@marathondelaliberte.fr

Tarifs et Inscription : www.marathondelaliberte.fr

SAMEDI 13 JUIN

UP THE JOHNS ! LIBERTY BAL

BRETTEVILLE-L'ORGUEILLEUSE (LE STUDIO – PLACE DES CANADIENS) > À PARTIR DE 19H

- ✪ Venez célébrer la victoire des Canadiens du Regina Rifle Regiment ! Revivez l'ambiance euphorique de la Libération d'un petit village normand au son de la voix de la chanteuse britannique Fiona Harrison. Lieu reconstitué dans le style et le détail des années 40. Surprises durant la soirée. Buvette et repas sur place.
- ✪ Come and celebrate the victory of the Regina Rifle Regiment Canadians! Relive the euphoric atmosphere of the Liberation of a small Norman village hearing the voice of the British singer Fiona Harrison. Place reconstituted in the style and detail of the 40's. Surprises during the evening. Food and refreshment on site.

Infos : 07 77 31 86 20 / upthejohns@gmail.com

13 ET 14 JUIN

LA LIBÉRATION DU MOLAY-LITTRY

MOLAY-LITTRY'S LIBERATION

LE MOLAY-LITTRY (MOULIN DE MARCY) > SAMEDI 13 JUIN DE 10H À 00H / DIMANCHE 14 JUIN DE 9H À 18H

- ✪ Camp US, grand rassemblement de GMC, commémorations. Bal, spectacle pyrotechnique, concert. Buvette et restauration sur place.
- ✪ Camp US, great GMC meeting, commemorations. Ball, pyrotechnic show, concert. Food on site.

Infos : 02 31 22 95 14 / mairie.littry@wanadoo.fr

• Camps et reconstitutions

DU 5 AU 7 JUIN

CREULLY CAMP 2020

CREULLY-SUR-SEULLES (FERME MANOIR DE VILLIERS-LE-SEC) > 14H À 19H

- ✪ Reconstitution d'un camp militaire et civile des années 40, scènes de vie quotidienne, matériel et véhicules d'époque. Animations l'après-midi par différentes associations.
- ✪ Historic reconstitution of a 1940s military and civilian camp, scenes of daily life, equipment and vintage vehicles. Shows and animations by various associations in the afternoon.

Infos : 06 77 01 51 84 / creully.camp@gmail.com

DU 5 AU 7 JUIN

CAMP ARIZONA

CARENTAN-LES-MARAIS > HORAIRE À DÉFINIR

- ✪ Approche unique sur la vie d'un camp militaire à la mode 1944.
- ✪ Unique approach on 1944 military camp's life.

Infos : camp.arizona.normandie@gmail.com

DU 5 AU 8 JUIN

CAMP HILLMAN

COLLEVILLE-MONTGOMERY (SITE HILLMAN) > 10H À 18H

- ✪ Reconstitution d'un camp avec exposition de véhicules et de matériel militaire d'époque 39-45 sur le site de défense côtière « Hillman ». Ouverture de poste de commandement.
- ✪ Reconstitution of a camp with exhibition of 39-45's military vehicles and equipment at the Hillman Coastal Defence Site. Opening of the command post.

Infos : 07 68 19 28 12 / fabricedelangle@gmail.com

13 ET 14 JUIN

OAK LINE CAMP

BRETTEVILLE-L'ORGUEILLEUSE > 9H À 18H

- ✪ Revivez au plus près des combats les conditions de vie des soldats alliés. Tout au long du week-end des animations seront proposées aux visiteurs. Présence de différentes nations alliées ainsi que de nombreux véhicules. Buvette sur place.
- ✪ Relive the living conditions of Allied soldiers near to fighting demonstrations. Throughout the weekend, visitors will be offered entertainment. Presence of different allied nations as well as many vehicles. Snack bar on site.

Infos : 07 77 31 86 20 / upthejohns@gmail.com

- Les bourses militaires

SAMEDI 6 JUIN

BOURSE AUX ANTIQUITÉS MILITAIRES / ANTIQUE MILITARY FAIR

CARENTAN-LES-MARAIS (MARCHÉ AUX BESTIAUX, ROUTE AMÉRICAINE) > 8H À 16H

Infos : bourse0606carentan@gmail.com / 06 60 73 71 71

- Les expositions

DU 4 AVRIL AU 11 NOVEMBRE

CIRCUIT-EXPO PLEIN AIR « DANS LEURS PAS »

OPEN-AIR TOUR-EXHIBITION “IN THEIR FOOTSTEPS”

COURSEULLES-SUR-MER, BERNIÈRES-SUR-MER, SAINT-AUBIN-SUR-MER, LANGRUNE-SUR-MER, LUC-SUR-MER, CIMETIÈRE MILITAIRE REVIERS/BÉNY-SUR-MER, DOUVRES-LA-DÉLIVRANDE > ACCÈS LIBRE EN EXTÉRIEUR

🌟 Canadiens, Britanniques ou Français, soldats ou civils, ils étaient présents en juin 1944 sur le secteur Juno. Ils racontent l’occupation, le Débarquement, l’arrivée des soldats et la libération. Découvrez 7 kiosques à histoires répartis sur 7 communes : témoignages, biographies, images d’archives, application web (dansleurspas.com) avec nouveaux témoignages.

🌟 British, French and Canadians, soldiers or civilians were in the Juno sector in June 1944. They tell their stories about Occupation, the D-Day landings, the arrival of the soldiers and the Liberation. 7 story kiosks distributed in 7 towns: witnesses’ accounts, biographies, archive images, web application (dansleurspas.com) and new witnesses’ account.

Infos : 02 31 97 33 25 / infos@terresdenacre.com

5€ par personne

DU 2 JUIN AU 25 AOÛT

EXPOSITION « LES SERVICES DE PROPAGANDE U.S AU CHÂTEAU DE COLOMBIÈRES EN 1944 »

EXHIBITION « U.S PROPAGANDA SERVICES AT COLOMBIÈRES CASTLE IN 1944 »

CHÂTEAU DE COLOMBIÈRES > LES 2, 3, 4, 9, 16, 23 ET 30 JUIN À 10H + JUILLET-AOÛT LE MARDI À 10H + HORS

DATES SUR RÉSERVATION

🌟 Exposition d’objets, documents, témoignages, photos, vidéos et d’une collection privée de tracts de propagande et journaux de la 12^{ème} Armée U.S. Visite commentée d’1h par le propriétaire du Château où était installé en 1944 le premier centre de guerre psychologique (sur réservation).

🌟 Exhibition of objects, documents, testimonies, photos, videos and a private collection of propaganda tracts and newspapers of the 12th U.S. Army. Guided visit of 1h by the owner of the Castle which housed the first psychological war center in 1944 (by reservation).

Infos : 02 31 22 51 65 / colombieresaccueil@aliceadsl.fr